



Un petit compte rendu sur une visio conférence qui n'a pas amené grand-chose :

Discussion sur l'emplacement des bureaux par rapport aux plans proposés : on décale d'une cellule vers la droite pour que la salle de convivialité et la salle de repos soient proches des accès à la grande terrasse.

Choix du revêtement de sol : lino à la place de la moquette (le représentant de la Direction insistait pour la moquette car cela amortit le bruit, mais cela n'est pas hygiénique pour les OS).

l'administration doit s'assurer qu'une isolation phonique des murs est bien prévue

La pose des stores serait visiblement de la compétence du bailleur.

Pour les places de parking, rien, le directeur doit rencontrer le maire de Lens pour négocier des places sur les places de parking payantes.

Sur les jours d'ouverture : rien

Sur les horaires : rien

sur la pointeuse : rien

sur les règles de rémunération : rien

sur le montant du loyer : rien

l'UNSA a insisté sur le fait que les agents avaient jusqu'au jour de cette visio-conférence pour postuler et qu'ils avaient aucune réponse à leur question.

Les agents doivent se positionner sur un poste dont on ignore toutes les données !!

L'excuse de la direction est que c'est géré au niveau national !! Pour l'UNSA c'est une raison de plus pour se renseigner !

Encore une fois, on va vers l'inconnu comme pour le NRP !

